

Un Betis de amianto para el infierno de Vigo

Los célticos quieren hacer del ambiente enrarecido un puente de plata hacia la final de Copa

Serra Ferrer: «El equipo tendrá suficientes oportunidades para marcar algún gol»

Veinte años después, el Betis tiene hoy en sus manos hacer historia clasificándose para la final de la Copa del Rey. Será un estadio Balaídos negligentemente caldeado el escenario de uno de los partidos más importantes de toda la historia bética. Ni los gritos, ni lo insultos, ni las palabras necias deben ser obstáculo

No va el Betis a una guerra sino a jugar un partido de fútbol, por más que desde Vigo se intente, negligentemente, convertir Balaídos hoy en un campo de batalla. Lo deja traslucir Serra Ferrer cuando ayer, tras oír las palabras poco cariñosas que le dedicaba su «colega» Castro Santos, respondió que le contestaría después del partido. Y es que tanto la confianza que el técnico de Sa Pobra tiene en sus hombres, que a buen seguro sueña con llegar a la sala de prensa y espetar como única respuesta el resultado del encuentro, ese resultado favorable que dejaría al Betis en disposición de luchar con el Barcelona por el título de campeón de Copa el próximo mes de junio.

No serán los gritos ni los insultos lo que obstaculice el camino del Betis hacia la final, porque hoy más que nunca hay que hacer cierto el aforismo de que «a palabras necias, oídos sordos», sino los problemas que le plantee un buen equipo como es el Celta, que además contará con la ventaja añadida de poder alinear a sus mejores hombres mientras el Betis se presenta en Balaídos con un equipo casi nacional, con la única presencia foránea de un Bjeleča —ya puede blindarse el cuerpo el croata— al que en la propia plantilla céltica amenazan sin tapujos con cambiarle la cara.

El jugador croata es consciente de que puede ser el blanco de las iras del público céltico, por haberse convertido en el protagonista del partido de ida, cuando no devolvió un balón al Celta y decidió el encuentro en aquella jugada, pero no es asunto que le preocupe excesivamente. «Parece que he sido el malo de la película —dice el futbolista bético—, pero tampoco le doy tanta importancia a lo que han dicho ellos sobre aquella acción».

El centrocampista croata señala que ya tiene bastante experiencia en el mundo del fútbol para que le preocupe la posible



Alexis: «Somos superiores al Celta y se lo queremos demostrar en el terreno de juego»

presión del público de Vigo. Sobre dónde puede estar la clave de la eliminatoria, indica que «en marcar un gol, ya que nos daría mucha tranquilidad. Si lo conseguimos, pienso que vamos a ganar el partido sin problemas. Afrontamos el encuentro con tranquilidad y confianza».

El capitán del equipo, Alexis, tampoco está preocupado por el ambiente hostil que puede encontrar el Betis en Balaídos. «Estamos tranquilos, con mucha confianza y deseando pasar a la final».

Sobre el previsible ambiente hostil hacia el Betis, el jugador canario señala que «no tenemos el más mínimo temor. Estará caldeado y tenso, pero no pasa nada. Estamos acostumbrados a

este tipo de situaciones. Ellos buscarán todos los argumentos posibles a su favor, pero los partidos se ganan en los terrenos de juego y es en el campo donde trataremos de ser superiores al Celta. Al contrario de lo que ellos hicieron en el Villarín, queremos ganar la eliminatoria en el terreno de juego».

Sobre las destacadas ausencias en el equipo bético, que no podrá contar en el estadio de Balaídos con Jarni, Finedi, Vidakovic, Nadj y Kowalczyk, el capitán bético afirma que «aunque son jugadores muy importantes en el equipo, no vamos a poner ninguna excusa, porque tenemos una plantilla muy compensada y capacitada para obtener buen

nos resultados. «En Balaídos —dice—, queremos demostrar, en el terreno de juego, que tenemos mejor equipo que ellos».

El defensa bético Juan Merino restó importancia al ambiente que se encontrará en tierras gallegas y dijo que «es normal que se viva con intensidad el choque, pero nosotros ya estamos habituados a estos ambientes. Vamos a tratar de hacerlo lo mejor posible y pasar la eliminatoria, porque el público, por mucho que chillen, no marca los goles».

En este sentido, el portero Prats, quien inicialmente estará en el banquillo pero que conoce sobradamente Balaídos, dice que «el público está lejos y lo va a tener muy difícil».

Con algunas horas de retraso sobre la hora anunciada en un principio, el equipo bético, con los dieciséis jugadores disponibles, partió a en la noche de ayer a Vigo, con el claro objetivo de acceder, veinte años después, a una final de Copa, que «para el beticismo —indica el técnico Serra Ferrer— sería fenomenal. Tenemos mucha ilusión por superar esta eliminatoria y jugar la final».

Merino: «No me preocupa el ambiente; el público, por mucho que chillen, no marca goles»

El entrenador mallorquín, que jugó una final de Copa como entrenador del Mallorca, afirma que «este es el partido más importante de la temporada. ¿Qué donde podría estar la clave? Pienso que en mantener el orden y la posesión del balón, porque estoy convencido de que tendremos suficientes oportunidades para hacer algún gol».

El entrenador bético también afirmó que «en estos momentos, sólo me interesa motivar y estimular a los futbolistas, y pienso que estamos capacitados para ganar la eliminatoria». No le preocupan, en cambio, las acusaciones del técnico céltico, Fernando Santos. «Lo que tenga que decirle, se lo diré después del partido. Veremos entonces quién es el listillo de turno».

Nuevo **MAZDA 323**
Autobombina
2.250.000³ Puertas
Plas.
ALBAUTO
Págese del Carro y Pol. P.I.S.A.